

Austausch: Arno Oehri und Ewald Frick

Ein Fall für 2 Das Künstlergespräch von Ewald Frick mit Arno Oehri diesen Sonntag, um 11 Uhr, in der Galerie Hollabolla verspricht, spannend zu werden.

Inmitten seiner aktuellen Arbeiten, gezeigt in der Galerie Hollabolla in Eschen, stellt sich Arno Oehri den Fragen von Ewald Frick. In Vielem ähnelt er sich - und doch haben die beiden einen ganz anderen Weg beschritten: Angefangen von der Ausbildung beim selben Lehrmeister über ein gemeinsames Atelier bis hin zu ... ja - wo, wieso und wohin es ging, dem wird im Künstlergespräch nachgegangen. Ob der Malerei, den unterschiedlichsten Studienreisen, seiner vielschichtigen künstlerischen Tätigkeit bis hin zu neuer Malerei mit Tafelkreide und weisser Aquarellfarbe auf kleinformatige Schiefertafeln, es gibt viel zu erfahren, entdecken und erfragen. (pd)

Arno Oehris Ausstellung «now» dauert noch bis zum 17. April 2016. Öffnungszeiten und weitere Informationen auf galerie.hollabolla.li.



Langjährige Weggefährten im Künstlergespräch: Ewald Frick (rechts) und der ausstellende Künstler Arno Oehri diesen Sonntag in der Galerie Hollabolla. (Foto: ZVG)

Vollusblatt Freitag 1. April 2016 S 77